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Товарищи строители! Быстрее вводите 
в строй новые жилища и культурно-бы
товые учреждения, повышайте механиза
цию строительных работ, снижайте сто
имость и улучшайте качество строи- 

Цена 20 коп. тельства!

НАКАНУНЕ УЧЕБНОГО 
ГОДА В СЕТИ 

ПАРТПРОСВЕЩЕНИЯ
Меньше недели осталось до начала 

занятий в кружках и политшколах 
сети партийного просвещения. Пар
тийные организации города провели 
большую работу по комплектованию 
школ и кружков слушателями. В каж
дой партийной организации комплек
тование проходило с учетом опыта 
прошлых лет, с учетом образования 
и политической подготовки слушате
лей.

Сеть партийного просвещения 
повсеместно утверждена на засе
даниях партийных бюро, собра
ниях коммунистов и иа бюро горко
ма ВКІІ(б). В 77 различных кружках 
и политшколах в этом году будет 
учиться более тысячи коммунистов, 
что составит половину всей партий
ной организации. Кроме того, 610 
коммунистов будут изучать теорию 
и историю большевизма самостоятель
но. Свыше 300 человек уже начали 
учиться на различных курсах п заоч
но в высших учебных заведениях.

Свыше полутора тысяч беспартий
ных трудящихся и около 3 тысяч 
комсомольцев также начнут изучать 
теорию и историю большевизма в раз
личных формах политического про
свещения. Таким образом, в отлично 
от прошлого года, партийные органи
зации уделили больше внимания 
вовлечению в сеть партийного просве-’ 
щенпя беспартийных трудящихся, 
главным образом из числа руководя
щих кадров.

Много больше, чем в прошлом го
ду, уделено внимания подбору н под
готовке пропагандистских кадров. 35 
пропагандистов, без отрыва от произ
водства, прослушали трехмесячные 
курсы прп городском партийном каби
нете. 91 пропагандист прослушал 
двухнедельный семинар с отрывом 
от производства. А этот семинар, как 
и трехмесячные курсы, по заявлению 
самих слушателей, дал хорошую за
рядку, он особенно ценен для моло
дых пропагандистов, не имеющих еще 
опыта методики преподавания.

По все это только начало той ог
ромнейшей и ответственной работы, 
которую должны повседневно п на
стойчиво вести все партийные и 
комсомольские организации, весь пар
тийно-комсомольский актив. Онн 
должны помнить указания партпп, 
что партийная пропаганда не терпит 
казенщины п формализма, она— жи
вое большевистское дело.

До начала занятий осталось меньше 
недели. В эти оставите дни на
до еще раз проверить всю готовность, 
вскрыть п устранить недостатки, ко
торые могут повлиять потом на ход 
дела партийной пропаганды. Особен
ное внимание должно быть обращено 
сейчас на подбор и закрепление за 
каждым кружком и политшколой по
мещения: оно должно быть чистым, 
светлым, хорошо оборудованным и 
теплым.

Образцово подготовиться к началу 
учебного года в сети партийного 
просвещения. —  это значит сейчас 
же предусмотреть все. чтобы с перво
го же дня учебы занятия проходили 
организованно п на высоком идейно- 
теоретическом уровне.

В честь 33 годовщины Великого Октября
*

Успешно выполняют 
обязательства

Коллектив горного цеха Титано- 
Магнетитового рудника, становясь на 
предоктябрьскую вахту мира, решил 
ежемесячно выполнять план по 
вскрыше н добыче рудной массы на 
102 процента. С первого же дня раз
вернулось деловое соревнование. Ре
зультаты работы 24 дней показыва
ют, что это обязательство успешно 
выполняется: план по добыче руд
ной массы выполнен за это вермя 
на 105 процентов. В начале месяца 
несколько отставали вскрышные ра
боты, но в эти дни план вскрышных 
работ ежедневно перевыполняется.

Самоотверженно трудятся в эти 
дни комсомольцы п молодежь. На 
экскаваторе «Б-120», например, ком
сомольско-молодежная брнгада, кото
рой руководит Павел Рябухнн, пока
зывает образцы стахановского труда. 
Машинисты Перт Токарев и Юрий Ни
конов на 112— 113 процентов вы
полняют свои нормы. Хорошо работа
ют на экскаваторе «УЗТМ-1» опыт
ный машинист Пван Иванович Ефи
мов и коммунист Матвей Александро
вич Коряков. Каждую смену они вы
полняют своп задания на 110— 116 
процентов. В. БУЧКОВ.
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П. А. Ф Е Н Ь КО  — формовщик ли
тейного цеха Новотрубного завода. 
Неся предоктябрьскую вахту мира, 
тов. Фенько удвоил производитель
ность труда Фото Я. Кунина.

ПЕРЕДОВАЯ БРИ ГАДА
Образцово трудятся в дни пред

октябрьского -соревнования многие 
брпгады хлебокомбината. _ Одной пз 
лучших на хлебозаводе Л: 1 по праву 
читается бригада тов. Глушковой. Она 

свои задания ежемесячно выполняет 
на 107— 110 процентов.

И. МИХЕЕВ.

*

Соревнование членов 
артели имени Тельмана
По примеру передовых людей про

мышленных предприятий нашего го
рода, члены пошивочной артели име
ни Э. Тельмана решили ознаменовать 
33 годовщину Октября хорошими тру
довыми успехами. Первой на пред
октябрьскую вахту встала брнгада 
массового пошива Нины Ивановны 
Дунаевой. Она решила повысить 
производительность труда на 6 про
центов и выполнить сентябрьский п 
октябрьский планы па 110 процен
тов.

Как показывают результаты, 
брпгада крепко держит свое слово, а 
передовые люди ее намного перевыпол
няют нормы н обязательства. Так, 
напрпмер, Мария Антропова и Ана
стасия Лукина ежедневно нормы вы
полняют па 184— 187 процентов. Бо
лее 170 процентов пормы дает Вера 
Батуева п закройщик Иван Михайло
вич Киселев.

На индивидуальном пошиве, более 
сложном н ответствепом. лучше дру
гих работают мастера Евдокия Ту- 
лпнцева п Александра Чурногубова, 
дающие высокий процент выработки 
іі хорошее качество пошива.

Д. БУБНОВ.
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революции. Все трудящиеся пашей 
страны готовятся встретить этот нс- 
торпчеекпй день новыми производ
ственными подарками. Мы. трубопро-

Дорогне товарищи строители!
Коллектив трудящихся Уралтяж

трубстроя и организации, выполняю
щие его заказы, ведут капитальное 
строительство в трубопрокатном це
хе № 1. Согласно Вашему обязатель
ству, взятому на 1950 год, Вы дол
жны построить н сдать в экепдо- 
атацню в этом году бытовые помеще 
ния цеха X» 1, закончить строитель
ством западный прнстрой п сменить 
крышу цеха.

Однако, прошло уже более восьми 
месяцев этого года, а нп одна нз ра
бот Вамп не закончена.

Встав на стахановскую вахту в 
честь выборов в Верховный Совет 
СССР, Вы давалп слово к 12 марта 
сдать в эксплоатацию половину зда
ния бытовых помещений. Обязатель
ство Вамп не было выполнено. Затем 
руководители управления утвердили 
график сдачи бытовых помещений к 
1 пюпя. График также не выполнен. 
Теперь Вы обещаете закончить стро
ительство бытовых помещений к 1 
октября. Но уже ясно, что п это 
обязательство не будет Вами выпол
нено.

Не один раз коллектпв Уралтяж
трубстроя изменял п переносил сроки 
сдачи в эксплоатацию западного при
строя цеха. Конечным сроком строи
тельства западного пристроя, был 
нюнь 1950 года. Не уложившись п 
к этому сроку, Вы продляете его до 
29 сентября. Но дни идут, а сдвпгоз 
в Вашей работе не впдно. Вы быва
ете в нашем цехе и видите, что его 
западная сторона раскрыта. Наступи
ли холода. Условия работы из-за 
сквозняков становятся с каждым 
днем труднее и труднее, а с наступ
лением зпмы над цехом нависает 
угроза полной его остановки.

Думали ли Вы над этим, товари
щи строители?,

II, наконец, Вы обещали в этом го
ду сменить крышу цеха. Однако, п
здесь уже все сроки (а пх было три) 
сорваны. Последний срок ремонта 
крьпші назначен на 1 ноября. Но 
если так будут вестись работы, как 
сейчас, то и к этому сроку крыша не 
будет отремонтирована.

Очень плохо у Вас организован 
труд на всех строительных об’ектах 
в цехе ,\1 1. Наблюдаются случаи 
частых простоев, работы ведутся не
качественно. Вагап руководители—  
редкие гости на строительных уча
стках.

Вот два примера, ярко говорящих 
о том, почему работы на участке ре
монта крыши затягиваются п ведут
ся некачественно.

Следовало бы, перекрывая крыпіу, 
одновременно остеклить световые Фо
нари. Этого не делается, а если п де
лается, то явно безобразно— остек
ляется нпжннн ярус, а затем верх
ний. Это приводит к тому, что стек
ла в нпжнем ярусе бьются.

Уже. больше недели ведется уста
новка второго механизма подачп лис
тов асбо-фанеры на крышу в то вре
мя, как кровля к под’емнику подает
ся тачками на место укладки. А ведь 
этот механизм можно было установить 
в один— два дня.

Следует отметить и то, что стро
ители не пмеют привычки убирать 
за собой строительный материал п 
мусор. Около стен цеха скопилось 
большое количество строительного 
мусора. Он не убирается, а это нам 
мешает готовиться к  знме.

Дорогие, товарищи строители!
Приближается 33-я годовщина Ве

ликой Октябрьской социалистической

ватники цеха Xs 1, обязались в по
дарок Октябрю досрочно закончить 
10-мееячпый план п дать сверх пла
на тысячи тонн труб. Над выполне
нием этого обязательства мы сейчас 
трудпѵся.

Нам хотелось бы, чтобы вы поло
жили конец всяким отставаниям п 
изжили у себя позорное явление—  
срыв сроков, невыполнение обяза
тельств.

Мы обращаемся к Вам, товарищи 
строителя, с горячим призывом: ши
ре п по-боевому организовать сопн- 
алисткческое соревнование за достой
ную встречу годовщины Великого Ок
тября. Мы призываем Вас впедрять 
передовые методы работы новаторов 
п. в первую очередь, метод инжене
ра Ковалева. Помннте, эти методы 
помогут Вам выйтн из позорного от
ставания.

Уралтяжтрубетрон много лет рабо
тает бок о бок с передовым предпри
ятием страны— Повотрубным заво
дом пменп П. В. Сталина. Мы про
сим Ваг побывать у нас, поинтересо
ваться нашей работой, нашими луч
шими людьми, пх делами.

Товарищи строители! Мы ждем от 
Вас окончания работ по нашему це
ху до наступления холодов. Выполни
те эти работы в установленные сро
ки, мы скажем Вам большое рабо
чее спасибо.

Письмо обсуждено и принято на 
общих собраниях трудящихся це
ха Н: 1 Новотрубного завода имени 
И. В. Сталина 20— 21 сентября 

1950 годе.

ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

ДЛЯ КУЙБЫШЕВСКОЙ 
ГИДРОЭЛЕКТРОСТАНЦИИ

Свердловская контора Уралетрой- 
механияации Министерства строи
тельного и дорожного машинострое
ния начала поставку механизмов для 
Куйбышевской гидроэлектростанции с 
уральских предприятий. В сентябре 
отправлено трп бульдозера и скрепер.

В четвертом квартале контора 
должна послать шесть бульдозеров, 
пять смесительно-штукатурных агре
гатов, пять копров с дизельными мо
лотами н скрепер.

СТРОИТЕЛЬСТВО НОВОГО 
КОЛХОЗНОГО СЕЛА

Облик нового колхозного села, * 
котором создана укрупненная сель
хозартель ((Ленинский путь», Воло 
совского района, Ленинградской об
ласти, пока еще в чертежах. Строи
тельство его широко развернется по 
еле завершения полевых работ. Бу 
дут сооружены свыше 200 жилыі 
домов, клуб, медицинский пункт, зда 
ние правления колхоза. Скотные дво 
ры и животноводческие фермы разме 
стятся на окраине села.

По все, что нанесено нз бумагу 
постепенно воплощается в жизнь. I 
колхозе строятся электростаіщиі 
склады, скотные дворы. Закончені 
изыскательские работы для проклад 
ки водопровода.

С будущего года хозяйство сел 
хозартрлн будет вестись на осноі 
достижений передовой мпчуринекп 
паукп.

МИЧУРИНЦЫ ЗАПОЛЯРЬЯ

Свыше четверти века в Заполярь 
в городе Салехарде, жпвет п плод 
творно трудится онытник-мнчурпш 
Д. М. Чубыппп. Он заслуженно сч 
тается пионером земледелия на Ям 
ле. В условиях Крайнего Севера то 
Чубынпн вырастил свои сорта ка 
тофеля, капусты, а также ячмев 
дающего здесь 20 центнеров зерпа 
гектара.

Тов. Чубынпн держит крепк) 
связь с совхозами и колхозами Яма; 
Ненецкого округа, ведет переписку 
мичуринцами Игарки, Дудинки, А 
тангн, Нарьян-Мара, Советской Гаі 
пп. На-дпях он закончил работу * 
книгой «Мой опыт выращпван 
овощей и зерновых в Заполярье».

ОТОВСЮДУ

«» В нынешнем году в полев 
станах колхозов, совхозов н М 
Кубани прочитано свыше 17 тыі 
лекций н докладов.

«» Среди колхозной холоде 
Абхазии растет стремление получі 
музыкальное образование. Мно 
молодые колхозники учатся сен 
в музыкальных учебных заведені 
Тбилиси п Сухуми. Для одареив 
участников колхозной художеств 
ной самодеятельности прп Сухуме: 
музыкальном училище организуе 
класс народных инструментов.

«» Стремясь быстрее убрать у 
жай зерновых и выполнить план 
ставок хлеба государству, в Кург 
ской области продолжают непреры 
п  роить новые зерносушилки, 
сентябре введено в действие бі 
двух тысяч еугапдок и около пи 
тысяч крытых токов.

(тасс;



Украинская ССР. Партийная организация харьковского завода 
«Свет шахтера» деятельно готовится к  новому учебному году в 
сети партпросвещения. Многие коммунисты будут самостоятельно 
изучать марйсистско-ленинскую теорию. Для них выделено 11 кон
сультантов. Подобраны кадры пропагандистов.

На снимке: в партийном кабинете завода. Слева направо — 
руководители кружков по изучению Краткого курса истории 
В К П (б ), биографий В. И. Ленина и И. В. Сталина и политшкол— 
В. Т. Приходько, заместитель секретаря партбюро завода В. А. 
Афанасьев, И. А. Калиниченко, В. Я. Семикина, Л. К. Шведков и 
3. Я- Карасик знакомятся с учебными планами и уточняют списки 
слушателей на новый учебный год.

Фото В. Сычева. Прессклише ТАСС.

Что мне дали двухнедельные курсы
23 сентября закончили свою работу 

двухнедельные курсы пропагандистов 
іартийно-комсомольской политсети, 
ірганизованные Первоуральским гор- 
сомом ВКП(б). Вместе с другими то- 
іарищамп я занимался в группе ру
ководителей кружка по изучению бп- 
)графии И. В. Сталина. За 12 дней 
/чебы мы прослушали ряд популяр
ных лекций по основным вопросам 
іарксистско-ленинской теории, про
шли несколько семинарских занятий 
ю отдельным работам классиков 
трксизма-ленинизма.

Двухнедельные курсы дали мне 
іногое. Они, во-первых, значительно 
(овысили мой политический кругозор, 
іаучилн меня тому, как правильно 
тропть и вести занятия, как орга- 
изовать изучение программного мате- 
шала. Все это, несомненно, улучшит

качество работы пропагандистов, по
высит идейный уровень слушателей 
политшкол и кружков.

Мне хочется отметить хорошее пре
подавание отдельных материалов со 
стороны тт. Тимошина и Бахарева.

С 1 октября начинается новый 
учебный год в системе партийно-ком
сомольского просвещения К этому 
времени я уже давно начал деятель
ную подготовку. Постараюсь сделать 
все зависящее от меня для того, что
бы передать своим слушателям зна
ния, полученные на двухнедельных 
курсах, и начать изучение биографии 
великого вождя И. В. Сталина на 
высоком идейно-теоретическом уров
не.

П. МАЛЫШЕВ,
пропагандист парторганизации 
Уралтяжтрубстроя.

Ф И З К У Л Ь Т У Р А  И  СПОРТ

Интересный матч
Несмотря на дождь, прошедший пе

ред самым началом матча, около ты
сячи любителей футбола пришли в 
прошлое воскресенье на стадион Ди
наса посмотреть игру команды свер
дловского «Локомотива» с футболи
стами Динасового завода.

Мокрое и скользкое поле осложнило 
игру. Встреча началась атаками хо
зяев поля. После непродолжительных 
их атак, не принесших успеха, ини
циативу захватили гости. Но либо 
скользкий мяч уходил мимо ворот, ли
бо неплохо 'игравший вратарь Динаса 
10. Каширин спасал свои- ворота. На 
27 минуте игры в красивом броске он 
парирует мяч, сильно посланный цен-' 
тром нападения. При неудачном 
ударе защиты гости буквально зано
сят мяч в сетку ворот. Через две ми
нуты этот же центр нападения уве
личивает счет до 2:0. До конца пер
вой половины игры атакуют хозяева, 
но успеха не добиваются.

Второй тайм начинается перемен
ными атаками. На 30 минуте защит
ник «Локомотива» сыграл рукой на

штрафной площадке. Футболист Ди
наса Спижевский реализовал 11-ме
тровый штрафной удар. Этот гол во
одушевил динасовцев и они все чаще 
угрожают воротам гостей. Через две 
минуты штанга спасает гостей от не
минуемого гола. На 38 минуте динасо- 
вец Друбачевский с 20 метров силь
ным ударом под верхней рейкой 
сравнивает счет, а еще через три ми
нуты он уже завершает голом кра
сиво розыгранную комбинацию.

Команда Динаса ушла с поля побе
дительницей. Выиграв матч со счетом 
3:2, она показала свою волю к  побе
де, чего нельзя было сказать о про
ходивших ранее матчах. Эта игра по
казала, что футболисты Динаса мо
гут играть хорошо.

Несколько слов о судившем матч 
тов. Баркан. Он допустил некоторые 
ошибки, в частности, не пресекал гру
бости со стороны отдельных игроков.

Надо пожелать команде футболи
стов Динасового завода хорошо про
вести осенний розыгрыш кубка го
рода. А. ВАСЮРА.

Чемпионы города по футболу
Городской комитет по делам физ

культуры и спорта при исполкоме 
Первоуральского горсовета подвел 
окончательные итоги проходившего 
этим летом футбольного розыгрыша 
на первенство города. Первенство го
рода. по командам первой группы при
суждено сборной команде Новотруб
ного завода. Победителями розыгрыша

по командам второй группы призна
ны футболисты Магнитки. Второе и 
третье места по этой группе присуж
дены командам Новотрубного завода 
и Уралтяжтрубстроя.

1 октября на стадионе Новотрубно
го завода начинается розыгрыш куб
ка города в честь мира.

Э нснурсия п и о н е р о в  в С вердловой
юных пионеров школ бот пионеров области. Там же ониПа-днях 30 

NsJvf? 15 и 16 совершили поездку в 
Свердловск. Ее возглавлял секретарь 
комитета ВЛКСМ Динасового завода 
тов. Мартьянов. Вместе с ними ездили 
учительницы-комсомолки и пионер
вожатые.

Пионеры посетили Свердловский 
Дворец пионеров. Неизгладимое впе
чатление произвели на них комната 
сказок и выставка творческих ра-

прослушали концерт артистов 
Госфилармонии. Затем участники эк
скурсии побывали в гоецирке на 
представлении «Шар смелости».

Чувством глубокой благодарности 
заводскому комитету комсомола про
никнуты рассказы пионеров, совер
шивших замечательную вылазку в 
столицу уральского края.

С. ВЛАДИМИРОВ.

Пятая сессия Генеральной Ассамблеи ООН
19 сентября в Нью-Йорке откры- 

ась пятая сессия Генеральной Ас- 
:амблеи Организации Об’единенных 
Іаций. В предварительную пове
р к у  дня включено около 70 во- 
іросов в том числе такие важные 
.опросы, как  сокращение обычных 
ооружений и контроль над атом- 
ой энергией.
Сессия происходит в чрезвычайно 

ложной международной обстанов- 
е, характеризующейся ч*все возра- 
гающей агрессивностью правящих 
мериканских кругов. СШ А ведут 
ооруженную интервенцию против 
ародов Кореи и Китая и настой- 
нво пытаются использовать ООН 
ля прикрытия своих империалисти- 
ееких, агрессивных действий.

Еще до начала работы сессии из 
ысказываний американской печати 

заявлений официальных деятелей 
Ш А  и их послушных сторонников 
етрудно было установить, с какими 
лапами идут на Ассамблею амфи- 
анские представители. Так. корре- 
тондент газеты «Нью-Йорк ге- 
альд трибюн» Кисс заранее сооб- 
(ил, 4то американцы выдвинут на 
‘ссии предложения, направленные 
а то, чтобы передать основные 
ункции Совета Безопасности Ге- 
гральной Ассамблее. Помощник го- 
/дарственного секретаря СШ А Хик- 
зрсон в своей речи 17 сентября 
ікж е  не оставил сомнения в том, 
го Совет Безопасности, где дей- 
вует принцип единогласия, не 
:траивает американских агрессоров. 
Еще более ясно выразил план 

юих хозяев филиппинский министр 
юстр энных дел Ромуло. В беседе 

корреспондентом «Нью-Йорк 
іймс» он заявил, что Совет Безо- 
існости является «неподходящим» 
іструментом для разрешения ко

рейского вопроса и что этим должна 
заняться Генеральная Ассамблея,
где, как известно, нет принципа 
единогласия, но зато безотказно ра
ботает американская «машина го
лосования».

Таким образом, американские
представители цришли на сессию не 
для того, чтобы содействовать ее 
успеху и укрепить авторитет ООН, 
а для того, чтобы свести значение 
сессии на-нет и подорвать основные 
устои организации Об’единенных на
ций. Все это, разумеется, ничего
общего не имеет с целями и зада
чами, которые ставит перед собой 
делегация Советского Союза.

«Делегация СССР, — заявил по 
прибытии в Нью-Йорк А. Я. Вы
шинский, — в своей работе на от
крывающейся сегодня сессии Гене
ральной Ассамблеи будет неизмен
но руководствоваться принципами 
советской внешней политики, на
правленной на укрепление мира, на 
укрепление сотрудничества и друж 
бы между народами».

Уже на первом заседании сессии 
в полной мере проявилась подлин
но демократическая позиция СССР, 
как  и выявилось явное намерение 
американских представителей и 
впредь не считаться с Уставом 
ООН.

Глава советской делегации с пол
ным основанием заявил, на Ассамб
лее, что прежде, чем приступить к 
обсуждению повестки дня, необходи
мо решить вопрос о присутствии на 
Генеральной Ассамблее гоминданов
ского представителя, пытающегося 
незаконно пользоваться наименова
нием и положением представителя 
Китая, и вопрос о приглашении на 
Ассамблею законного представителя 
Центрального правительства Китай

ской народной республики. При 
этом А. Я. Вышинский напомнил, 
что в свое время сам Ачесон и быв
ший главнокомандующий американ
скими войсками в Китае Стилуэлл 
заявляли, что продажная гоминда
новская клика не имеет ничего об
щего с китайским народом.

Это, однако, не помешало амери
канской делегации мобилизовать
свое пресловутое большинство и от
клонить советские предложения,
требовавшие удаления с сессии го
миндановца и приглашения принять 
участие в ее работе представителя 
Китайской народной республики. 
Больше того, используя «машину 
голосования», представители СШ А 
добились избрания гоминдановца в 
качестве одного из заместителей
председателя Генеральной Ассамб
леи.

Выступая в общих прениях, пче- 
сон полностью раскрыл истинные 
планы американских империалистов. 
Эти планы сводятся к  тому, чтобы 
путем расширения полномочий Гене
ральной Ассамблег за счет Совета 
Безопасности .оздать удобную ма
скировку для будущих агрессивных 
актов С Ш А  еще в более значитель
ных масштабах, чем это имеет ме
сто в Корее. Представленная Аче- 
соном программа предусматривает, 
в частности, созыв чрезвычайной 
сессии Генеральной Ассамблеи в те
чение 24 часов для принятия мер 
«в связи с нарушением мира иліу 
актом агрессии» и вменяет в обя
занность странам — членам ООН 
выделить войска для действий «по- 
поручению ООН», в которой, как 
известно, решения принимаются по 
американской указке.

Таким образом, американская де
легация ясно и недвусмысленно по
казала, что она действует не в ин
тересах установления мира, а в ин

тересах развязывания новой войны.
Подлинную программу мира вы

двинула на Генеральной Ассамблее 
советская делегация. Д о  конца ра
зоблачив маневры американских аг
рессоров и показав, что Советский 
Союз всегда стоял и стоит на стра
же мира и безопасности народов, 
глава советской делегации А. Я. 
Вышинский по поручению советское 
го правительства внес на рассмотре
ние Ассамблеи декларацию. Д екла
рация требует осуждения и запре
щения всякой пропаганды войны и 
привлечения виновных в этом к от
ветственности; запрещения использо
вания атомного оружия и установ
ления строгого международного кон
троля за точным и безусловным 
осуществлением этого запрещения. 
Декларация требует считать воен
ным преступником правительство, 
которое первым применит против 
какой-либо другой страны атомное 
оружие или иное средство массово
го уничтожения.

В декларации выражается поже
лание, чтобы Соединенные Ш таты 
Америки, Великобритания, Франция, 
Китай и Советский Союз об’едини- 
ли свои мирные усилия и заключили 
между сабой пакт по укреплению 
мира. И, наконец, декларация при
зывает великие державы сократить 
нынешние свои вооруженные силы 
в течение 1950 года на одну треть 
их состава с тем, чтобы вопрос о 
дальнейшем сокращении вооружен
ных сил был поставлен на одной из 
ближайших сессий Генеральной Ас
самблеи.

Таковы советские предложения. 
Эту программу мира с огромным 
удовлетворением встретят миллионы 
и миллионы свободолюбивых людей, 
кровно заинтересованных в обеспе
чении длительного и прочного мира 
во всем мире. Д . БОЧАРОВ.

КРЕСТЬЯНЕ ИТАЛИИ ЗАНИМАЮТ 
ПУСТУЮЩИЕ ПОМЕЩИЧЬИ 

ЗЕМЛИ
В ряде провинций Италии нача

лось движение батраков и беззе
мельных крестьян за занятие пу 
стующих помещичьих земель. Пер
вые группы крестьян вышли на по
мещичьи земли некоторых общим 
провинций Энна и начали запашку 
невозделанных участков. За ними 
вышли крестьяне провинции Агрид
женто. Многотысячные колонны 
крестьян вышли на пустующие земли 
помещиков провинции Палермо. П о
лиция в ряде мест безуспешно пы
талась согнать крестьян с занятых 
ими земель.

ПРЕСЛЕДОВАНИЕ ПОЛЯ 
РОБСОНА В США

Иностранная печать сообщает, 
что знаменитый негритянский певец 
Поль Робсон оказался без средств 
и вынужден об’явить о продаже 
своего дома, находящегося в Амери
ке.

Американские предприниматели, 
держащие в своих руках концерт
ные залы, отказались заключать с 
Полем Робсоном контракты, а го
сударственный департамент отказы
вает ему в разрешении на выезд за 
границу.

К Р А Т К И Е  СООБЩ ЕНИЯ
«» На многих предприятиях горо

дов Голландии — Амстердама, Гаа
ги и Роттердама об’явлены заба
стовки. Рабочие и работницы 
требуют немедленного повышения 
заработной платы.

«» В Нью-Йорке закончилось со
вещание министров иностранных дел 
и министров обороны СШ А, Англии 
и Франции. По утверждению амери
канской печати, совещанием не до
стигнуто соглашения в вопросе о 
вооружениях Германии.

«» Сенат С Ш А  одобрил законо
проект о так называемом дополни
тельном ассигновании 17 миллиар
дов долларов «на чрезвычайные 
нужды обороны». (ТАСС).

ПО СЛЕДАМ 
НЕО ПУБЛИКОВАННЫ Х ПИСЕМ 
На письмо одного из наших раб

коров, , заведующий горторготделом 
тов. Чащихин сообщил, что факты, 
указанные в письме, подтвердились, 
за исключением факта обсчета поку
пателей. Начальнику ОРС’а Титано- 
Магнетитового рудника тов. Рубцо
вой предложено наложить строгое 
административное взыскание на за
ведующую магазином № -2 (на Го
логорке) Будилину за наруше
ние правил торговли обувью, при- 
прятывние товаров и опаздывание 
с открытием магазина.

ВНИМАНИЮ ПОДПИСЧИКОВ
С 15 сентября 1950 года город

ская газета «Под знаменем Ленина» 
вместо трех раз выходит пять раз в 
неделю: по вторникам, средам, пят
ницам, субботам и воскресеньям.

Подписная плата с 1 октября 
устанавливается: на 1 месяц—4 руб. 
35 коп., на 3 месяца— 13 рублей н 
на 12 месяцев— 52 рубля.

В связи с этим по ранее оформ
ленной подписке до конца года сле
дует доплатить 5 рублей 20 коп.

Дополнительная плата и новая 
подписка на газету принимаются го 
родским отделом «Союзпечати», все
ми 'почтовыми отделениями связи и 
письмоносцами. Срок внесения до
платы устанавливается до 1 Аоября 
1950 года.

И З В Е Щ Е Н И Е
Сегодня, в 7 часов вечера, в 

клубе Новотрубного завода состоит
ся 31-я сессия Первоуральского го
родского Совета депутатов трудя
щихся с повесткой дня:

1. О медицинском обслуживании 
трудящихся города. Докладчик зав. 
горздравотделом В. Л. Вишневский 
и содокладчик заместитель предсе
дателя комиссии по здравоохране
нию А. В. Барабанова.

2. Об изменении и уточнении го 
родского бюджета на 1950 год. Д о 
кладчик заведующий горфо Г. Г. 
Клещев. Исполком горсовета.

О тветственны й  р е д а к т о р  
8 . И . Л Г И Ш Е ^

Первоуральскому отделению Гос
банка СССР ТРЕБУЮ ТСЯ шофер 
и кочегар отопительных котлов.
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